



スマイル通信

2021.8.10号

皆様、毎日の業務お疲れ様です。

コロナ禍の中ではありますが、東京オリンピックも開催となり、日本人選手の金メダルラッシュ報道は本当に元気と勇気をもらっています。私自身日々の中でも小さな失敗や挫折は多々ありますが、選手のように意識を高く持ち、努力継続していく事が未来の大きな力となるのだなど改めて感じる今日この頃です。暑さ厳しい日が続きますが、水分補給・体調管理をしっかりと行い、熱中症に十分気を付けて従事をお願いします。

営業管理部 安藤まさる



「生きる」を創る。

Aflac

◆福利厚生制度のご案内◆

この度、所属している法人会からの案内で、アフラックの保険料に団体割引が適用されることになりました。

新規にご検討される方はもちろん、現在加入している方も適用されることになります。

チラシを同封しておりますのでご確認いただき、興味がある方は総務安西までお問合せ下さい。

♪夏の差し入れについて♪

熱中症対策として塩タブレットをお配りしています。発汗によって失われた体内の塩分をこのタブレットで補給できます。

また、今年の夏もマスク着用による熱中症対策が必要となります。

- ・屋外で人と十分な距離が確保できる場合はマスクを外す
- ・マスクを着用している場合は、負荷の強い運動や作業を避け、喉が乾いていなくても小まめに水分補給する
- ・適宜、マスクを外して休憩する

「元気！笑顔で はつらつと！」健康で過ごすことができるよう一人ひとりがしっかり対策しましょう！！



◇健康診断結果・自動車任意保険証券の提出について

毎年実施しております通り、対象者は9月末にコピーの提出をして頂きますのでお手元にご準備をお願いします。今年途中入社の方、また更新時に提出して頂いている方もお手数ですが、一斉回収にご協力をお願いします。

健康診断結果：雇用保険加入者

任意保険証券：自家用車通勤者

次月の給与明細に返信用封筒を同封しますので、提出をお願いします。



7月22日（海の日）四国水族館や臨海公園周辺の清掃を、四国水族館・うたづ海ホタルの皆さんと実施しました。路肩の植え込みの中に隠すように缶やプラスチックの容器、タバコの吸殻が多く捨てられており、また、岩場を見るとたくさんのペットボトルや発泡スチロールなどの漂流物がありました。清掃活動終了後に、四国水族館の松沢館長からペットボトルや発泡スチロールなどのごみは、海洋プラスチック問題の原因になり、水族館周辺に生息する魚たちにも影響を与えるというお話をいただきました。

綺麗に見える海も、無数のゴミが流れついている状況を目の当たりにし残念に思いました。海のめぐみをいただいているので、ますます海の生き物に被害のない海にしていきたいと感じました。

今回は東京営業所でも多摩川周辺の清掃活動を同日同時間に行いました。

暑い中でしたが、一丸となって頑張りました！！

